

# NYARIOS

## Kunjungi Kodim 0825/Banyuwangi, Danrem 083/Baladhika Jaya Ingatkan Prajurit TNI Jauhi Judol

Hariyono - [BANYUWANGI.NYARIOS.COM](http://BANYUWANGI.NYARIOS.COM)

Aug 2, 2024 - 13:12



*Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel (Inf) Setyo Wibowo menyalami personel TNI AD ketika mengunjungi Kodim 0825/Banyuwangi*

BANYUWANGI - Kampanye pencegahan judi online (judol) terus digaungkan

oleh pemerintah, tak terkecuali pihak TNI AD. Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel (Inf) Setyo Wibowo mengingatkan kepada anggota TNI AD supaya menjauhi judol. Imbauan tersebut disampaikan Danrem saat melakukan kunjungan kerja di Kodim 0825/Banyuwangi.

Dalam kesempatan itu, Danrem mengumpulkan seluruh anggota Kodim 0825/Banyuwangi. Mulai dari perwira, Danramil, bintara, tamtama, ASN, dan Persit KCK Cabang XXXIX. Di depan ratusan anggota Kodim 0825/Banyuwangi, Danrem kembali mengingatkan beberapa rambu-rambu dalam tugas prajurit yang bertugas di daerah. Salah satunya menghindari pelanggaran disiplin dan hukum seperti judi online, narkoba, tindakan asusila, percaloan, hingga arisan bodong.

Perwira menengah dengan tiga melati di pundak itu meminta prajurit untuk menjauhi larangan tersebut karena bisa merugikan pribadi maupun institusi. Prajurit TNI diminta fokus pada tugasnya di tengah masyarakat. "Laksanakan tugas sesuai program kerja, tepati waktu, dan efisien. Selalu ikhlas dan bekerja tanpa pamrih, serta selalu memberikan manfaat bagi masyarakat," pesannya.

Kedatangan Danrem disambut Dandim Letkol (Arh) Joko Sukoyo dengan kalungan syal motif Gajah Oling dan tari gandrung. Dilanjutkan dengan hormat jajar dari petugas jaga serta ucapan selamat datang dari jajaran Forkopimda Banyuwangi. Danrem juga menyantuni anak-anak yatim yang tinggal di sekitar wilayah Kodim 0825/Banyuwangi.

"Ini kunjungan yang terakhir dari beberapa Kodim di wilayah Korem 083/Baladhika Jaya. Semoga prajurit di semua wilayah tetap teguh menjaga Sapta Marga dan sumpah prajurit selama bertugas," tegasnya. (\*\*\*)